

Développement de l'algoculture en France

Dossier de la rédaction de H2o
December 2022

Alors qu'elle est souvent présentée comme un filière d'avenir, l'algoculture peine encore à se développer en France, se heurtant à de nombreux freins d'ordre réglementaire, économique et technologique. Le Plan Aquaculture d'avenir 2022-2027 constitue une opportunité pour soutenir le développement de cette filière notamment au moyen d'une feuille de route opérationnelle. Afin de l'tablir, les ministres chargés de l'agriculture et de la mer ont souhaité confier au Conseil Général de l'alimentation, de l'agriculture et des espaces ruraux (CGAAER) une mission de réflexions afin de mettre au jour de nouvelles pistes et propositions concrètes pour le développement de la filière.

Rapport CGAAER